



Wahlen

Description

Zeichen der Zeit

Sieht man Wahlkämpfern zu, stellt man sich als denkender Mensch so manche Frage:

- Um was geht es hier eigentlich? Um Parteien, die weiterregieren oder an die Macht kommen wollen? Oder um das Wohl der Menschen?
- Für wie dumm werden die Wähler gehalten, wenn man so intellektuell begrenzte Argumente liest und hört wie etwa „Genug ist genug“?
- Geschenke der regierenden Politiker? wie z. B. Offenlegen der Managergehälter? haben natürlich überhaupt nicht mit den Wahlen zu tun? und das soll ich glauben?
- Die jeweils anderen sind Stürmer und haben keine Ahnung. Das muss sich ändern? und ich soll darum die Besserwisser wählen?

Solche und ähnliche Fragen stellen sich mir, wenn ich Wahlplakate lese, Wahlwerbung über mich ergehen lasse oder Kommentare studiere. Polit-Shows sollen die Menschen in Stimmung bringen und sie begreifen lassen: Der beste Showmaster ist auch derjenige, der am besten für das Land oder die ganze Republik sorgen kann.

Und dabei stehen Probleme an:

- Arbeitslosigkeit, die die Menschen an sich selbst zweifeln lassen
- Eine Wirtschaft, aus der Firmen auswandern
- Eine Politik, die Hansaplast aus dem Schrank holt, wo offensichtlich eine Operation angebracht wäre.

Ich armer Wähler soll den Überblick haben, soll bei allen durchblicken und unterscheiden können, wer in welchen Bereich Recht hat und darum verdient, gewählt zu werden!

Die Wahl ist vorbei – Ob es besser wird? – Ob es nun wirklich um die Menschen geht? – Oder das Ganze nur ein Fanfarenstoß war zur nächsten Wahl?

HB

Category

1. Allgemein